



La CHS adjudica el desarrollo de actividades preventivas de inundaciones en la Demarcación del Segura

El contrato divide las actuaciones en cinco lotes

El presupuesto de adjudicación de todo el conjunto es de 3.261.871,58 euros anuales

23.abril.2024.- La Confederación Hidrográfica del Segura O.A. (CHS) ha adjudicado el contrato de Servicios para el desarrollo de actuaciones preventivas para la protección frente a inundaciones en la Demarcación Hidrográfica Del Segura (PGRl Segura). Para una mayor eficiencia y eficacia de la gestión y realización de las diversas actuaciones, el contrato ha sido dividido en tres lotes que cubren las diversas provincias que tienen territorio en de la cuenca del Segura.

Las áreas de actuación son la Región de Murcia, la provincia de Alicante y la zona de cabecera que, a su vez, incluye las provincias de Albacete, Jaén y Granada, por lo que abarca la totalidad de los cauces principales Demarcación del Segura. Además, un cuarto lote se encargará de la asistencia técnica y la coordinación de seguridad y salud.

En concreto, las actuaciones incluidas en este contrato pretenden llevar a cabo acciones encaminadas a labores de mejora y recuperación de capacidad de cauces. Para ello, se realizarán trabajos de plantación y mantenimiento de vegetación de ribera; supervisión de obras; desbroces; eliminación de especies vegetales exóticas invasoras; mantenimiento de terrenos y poda de especies arbóreas. Además, el contrato también incluye el control y seguimiento de los trabajos, y la coordinación de Seguridad y Salud.

En referencia a la cuantía, el lote uno de Murcia se ha adjudicado por 1.200.015,65 €, el lote dos de Alicante se ha adjudicado por 1.231.087,18 €, y el lote tres de cabecera se ha adjudicado por 724.409,75 €, mientras que el lote de control y seguimiento se ha adjudicado por 106.359,00 €.

Con todo ello, la adjudicación del contrato para la prevención del riesgo de inundaciones suma un presupuesto total de 3.261.871,58 euros.

Finalmente, el periodo de duración de estos servicios será de 12 meses, prorrogable por 12 meses adicionales.

Con esta adjudicación se mantiene el compromiso de la CHS para una adecuada conservación y mantenimiento de los cauces principales y secundarios, con un respaldo presupuestario de carácter anual.